

Statuette en terre cuite du Salvador

par M. MINNAERT

M. Minnaert présente une statuette de terre cuite entrée récemment dans les collections des musées d'Art et d'Histoire. Elle provient de Tehuacan (Salvador) et appartient à la civilisation pipile apparentée à celle des Aztèques qui dominèrent le Mexique jusqu'au moment de la conquête espagnole.



La statuette est très intéressante. Elle représente une prêtresse revêtue du costume de plumes. Des urnes mayas de terre cuite dont les musées d'Art possèdent un bel exemplaire, représentent également des prêtres en costume de plumes. Ceci dénote une influence maya sur la religion pipile et le style même de la pièce, très affiné, tend à le montrer.